



『**盈たして 進むⅡ**』

2学期が始まりました



8月25日、盈進小学校へ子ども達が帰ってきました。例年より短い夏休みだったので、「もっと休みた〜い！」という気持ちがいっぱいだったようです。しかし、平和集会が台風の影響で延期となったことで、全校で集まるのは約一ヶ月ぶりとなり、私としては待ち遠しかったところもあります。とにかく、みんな元気で始めることができ、ホッとしました。

9月1日には、始業式を行いました。2学期は、自分のよさをたくさん伸ばせる学期であり、えいしんまつりなど「ふるさと」にふれる行事もたくさんあります。特に、5・6年生が取り組む小体連や修学旅行では、一人一人がはっきりとした目標をもち、日々の努力を重ねて、大きく成長してほしいと話しました。

さらに、みんなで頑張ることを3つ話しました。

①人の話をしっかりと聞くこと ②掃除を最後まで頑張ること

③家庭学習を頑張ること です。どれも、1学期の反省の中で今後の課題となっていたことです。各家庭と連携をとりながら、子ども達の自主的な行動を認め、励まし、取り組んでいきたいと思います。



また、地域の方々には、日常のあいさつや地域行事などで子ども達と接していただくことになると思っています。学校でも地域でも子ども達が『かしこく、たくましく』過ごせるよう、ご支援・ご協力をお願いいたします。

楽しい夏の1ページ…

8月5日には、「富江地区子ども球技大会」に盈進小学校から21名の人が出場しました。あまりやったことがない「モルック」という競技だったので、みんな最初のうちは思うようにできなかったのですが、時間が経つにつれてどんどん上手になりました。チームの中で応援し合い、高学年が低学年を励まして、1・2年生もたくさん点数を取って、とてもいい試合ができたと思います。残念ながらどのチームも勝ち進むことはできませんでしたが、みんな笑顔でプレーし、ハイタッチで喜び合う姿にとっても感動しました。私だけでなく、出場した全員の夏休みのいい思い出の一つになったと思います。家族と一緒に楽しめたのもよかったですね。



きれいな学校を！

ある朝、落ち葉を掃除する6年生（4年生も一人）を見かけました。普段、グラウンドや学校園の整備は檜木校務員が行っています。暑い日も寒い日も頑張っている姿をよく見ているからなのか、散らかっている状態が気になったのか、とにかく自主的に取り組んだそうです。さすが最高学年、すばらしい心がけです。

